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香港賽馬會騎練協會對《2006年博彩稅(修訂)條例草案》的意見書 
 

本人代表香港賽馬會騎練協會的成員，多謝各位議員讓我們有機會反映

對《2006年博彩稅(修訂)條例草案》的意見。 
 

首先，香港賽馬會騎練協會於一九八六年成立，成員大多是操練馬匹的

同事。 
 

最近報紙上的報道，可能令大家覺得馬會和員工之間有很多勞資糾紛，

可能令普羅大眾覺得馬會是一個不負責任的僱主，這些看法對馬會並不公平。

其實馬會一直注重勞資溝通，而且一向以合情、合理、合法的態度，處理勞資

糾紛。 
 

自九七年至今，香港經歷金融風暴和沙士(SARS)的衝擊，相信大家仍記
得當時很多大機構都要裁減職員，才可以渡過難關。大部份的打工仔在那段日

子都人人自危，朝不保夕。雖然賽馬投注額亦同時明顯下跌，但馬會並沒有跟

風，大量裁減員工，反而繼續為員工提供各式各樣的培訓，增加同事們的競爭

力，面對種種挑戰。 
 

所以，我們各同事從未擔心，馬會有一天需要扣減同事薪金和福利，以

補貼包底的八十億元税項。但我們很淸楚知道，如果賽馬投注額繼續萎縮下

去，終有一天，馬會亦會迫於無奈需要裁減職員，控制營運成本， 以確保慈善
撥款。 
 

我們大部份同事都視馬會的工作為終生職業，大部份的馬房員工在馬會

工作超過十五年，我亦是其中一人。這些事實多多少少反映馬會是一個怎樣的

僱主。 
 

對於政府提出修訂博彩税條例，我們工會是支持的，我們認為更改稅制

能令馬會有更大的彈性，從非法莊家搶回投注額。假如馬會能提供回贈，我們

相信客人會選擇投注馬會，因為馬會的運作可靠和有系統，外圍莊家則隨時一

走了之，客人即使贏了也沒有保障，所以相信他們會把投注轉回馬會的。 
 

我們亦相信，馬會給予客人回贈不會令更多人賭博。沒有興趣賭博的人

根本不會因為回贈而投注，而一向有參與賭博的人，投注的目的是贏錢，不會

希望輸了取回贈，所以加大投注。 
 

我們工會希望各位立法會議員能夠認真考慮改革的建議，了解改革無論

對馬會、員工、社會都有好處，支持改革建議。 
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